



Llega a México el totalmente nuevo BMW iX3, el primer modelo 100% eléctrico de la marca central de BMW Group.

- Estreno de la quinta generación de la tecnología BMW eDrive, altamente integrada y sin uso de tierras raras.
- Estreno de BMW IconicSounds en asociación con Hans Zimmer.
- Preventa en línea a partir del 26 de junio.

Ciudad de México, 21 de junio de 2021. Con la introducción del BMW iX3, el BMW X3 se convierte en el primer modelo de la marca en ofrecer trenes motrices de combustión interna, híbrido conectable y totalmente eléctrico, por lo que los clientes podrán elegir el sistema de propulsión más adecuado para sus necesidades.

El totalmente nuevo BMW iX3, equipado con la eficiencia y prestaciones de la tecnología BMW eDrive de quinta generación, que se estrena en este modelo, brinda autonomía de hasta 470 km (NEDC), y una capacidad total de la batería de 80 kWh.

El placer de conducir sin emisiones locales que ofrece el nuevo iX3 elimina también el uso de tierras raras, ya que ahora el sistema de propulsión funciona con el principio de motor síncrono excitado por corriente, sin el uso de imanes. La densidad de potencia del motor eléctrico en el BMW iX3 es un 30% mayor que la de los vehículos totalmente eléctricos ya existentes dentro del Grupo.

Ahora, el motor eléctrico, la transmisión y la electrónica de potencia del BMW iX3, están integrados en una sola carcasa. La nueva unidad del sistema de propulsión genera una potencia máxima de 286 hp y un par máximo de 400 Nm que, a diferencia de muchos otros motores eléctricos, se mantiene a altas revoluciones. El nuevo BMW iX3 acelera de 0 a 100 km / h en 6.8 segundos, mientras que la velocidad máxima está limitada electrónicamente a 180 km / h.

Por otra parte, la potencia se envía a las ruedas traseras para crear una clásica experiencia de conducción de BMW combinada con una tracción suprema, gracias al sistema ARB, y una eficiencia sobresaliente.

El accionamiento directo proporciona el par máximo desde parado y permite una aceleración continua e ininterrumpida. En combinación con la suspensión adaptativa, que ajusta la amortiguación a cada situación de conducción, se garantiza la máxima comodidad y un dinamismo preciso. De este modo, el BMW iX3 ofrece una interacción perfecta entre eficiencia, rendimiento y máxima tranquilidad.

Diseño sustentable, estreno de BMW IconicSounds y expresión en dos líneas de equipamiento.

El diseño exterior del nuevo BMW iX3 muestra las proporciones típicas de un Sports Activity Vehicle, pero con características de diseño de BMW i específicas del modelo, que optimizan las propiedades aerodinámicas del vehículo, a la vez que le dan expresión visual a su concepto de conducción centrado en la sustentabilidad.

Las características de diseño específicas del modelo optimizan las propiedades aerodinámicas del vehículo al mismo tiempo que le dan expresión visual a su concepto de conducción centrado en la sustentabilidad. El faldón delantero y la parrilla doble en



forma de riñón típica de BMW tienen un diseño en gran parte asociado, mientras que la parte trasera también se ha esculpido para reducir la resistencia del aire.

Los innovadores rines de aleación ligera con diseño aerodinámico también ayudan a controlar el flujo de aire alrededor del vehículo. Las ruedas aerodinámicas que hacen su debut en el nuevo BMW iX3 reducen su coeficiente de arrastre en aproximadamente un 5 por ciento sobre un vehículo equivalente con rines de aleación ligera convencionales. Esto se logra con la ayuda de inserciones sofisticadas en la rueda de base de radios en V cuyas superficies mantienen el flujo de aire mucho más suave.

Por su parte, el interior el debut de BMW IconicSounds Electric en el BMW iX3 proporciona retroalimentación acústica para enriquecer la experiencia de conducción eléctrica al darle profundidad emocional. Los cambios de carga se señalan mediante un sonido suavemente modulado, y la recuperación durante el exceso y el frenado se acompaña de una respuesta acústica suavemente filtrada, lo que significa que cada estado de conducción se replica mediante un patrón de sonido correspondiente. Cuando se presiona el botón Start / Stop, se puede escuchar una breve composición de sonido, preparando la escena para la experiencia de conducción eléctrica. El sonido de Start / Stop simulado en el BMW iX3 es el primer sonido que se origina de la colaboración entre Hans Zimmer y el diseñador de sonido de BMW Renzo Vitale que aparece en un vehículo de producción. Las bandas sonoras de conducción de la colaboración con Hans Zimmer estarán disponibles en más modelos BMW electrificados.

El BMW iX3 está disponible con dos líneas de equipamiento atractivas. La especificación de serie "Inspiring" comprende una amplia gama de detalles diseñados para mejorar la comodidad, la seguridad y el placer de conducir. El paquete de equipo opcional "Impressive" pone rines de aleación ligera de 20 pulgadas en el nuevo diseño aerodinámicamente optimizado y faros LED adaptativos, a la vez que agrega acristalamiento acústico para las ventanas de las puertas delanteras, acceso Comfort, tapicería de piel Vernasca y asientos deportivos delanteros con soporte lumbar, entre otros.

La tecnología al servicio de la conducción y la conectividad.

El BMW iX3 está equipado con los más modernos sistemas de asistencia al conductor y de conectividad. El Driving Assistant Professional, incorporado de serie, apoya al conductor con sistemas parcialmente automatizados en cualquier situación. El Parking Assistant Plus facilita el estacionado y las maniobras gracias a la función Surround View, así como a los asistentes de estacionamiento y de marcha hacia atrás. El Asistente Personal Inteligente de BMW ofrece información sobre el estado del vehículo, consejos para una conducción eficiente y permite controlar fácilmente con la voz las más diversas funciones del interior, mientras las innovadoras funciones de entretenimiento, como la integración del teléfono inteligente con Android Auto o Apple CarPlay, permiten al conductor mantenerse entretenido e informado.

Cero emisiones con autonomía y facilidad de carga.

Con una potencia de carga de hasta 150 kW, el BMW iX3 puede cargarse hasta el 80% en unos 34 minutos, por lo que las pausas necesarias para cargar en los viajes son aún más cortas.



BMW Group cuenta en México con diversas estaciones de carga, y continúa fortaleciendo la red de carga pública ChargeNow, que posee más de 700 estaciones. Actualmente, BMW i cuenta con 7 estaciones de carga rápida que cubren 546 km y conectan las ciudades de Puebla, CDMX y San Luis Potosí, por lo que se ha convertido en el corredor eléctrico abierto multiplataforma más grande de Latinoamérica.

La nueva generación de aplicaciones acerca cada vez más a BMW Group con el objetivo de integrar a la perfección sus vehículos al estilo de vida digital de los clientes y fanáticos de sus marcas. La aplicación **My BMW** es la nueva interfaz universal para el vehículo. Muestra información sobre el estado del vehículo y, según el equipamiento, permite activar funciones de forma remota (por ejemplo, localizar el vehículo, bloquear y desbloquear las puertas, o monitorear el entorno del vehículo con la función Remote 3D View).

La aplicación ofrece **funciones adicionales** para **vehículos BMW electrificados**, incluidas una descripción general mejorada de la autonomía eléctrica, el estado de carga y el historial de carga. Los clientes pueden utilizar el temporizador de carga y clima para optimizar el proceso de carga definiendo franjas horarias específicas para la carga y establecer horarios de salida. También está disponible el acondicionamiento previo (para calentar el vehículo en invierno o enfriarlo en verano, por ejemplo) para una mayor comodidad.

Exclusiva preventa en línea para el mercado mexicano.

La preventa del iX3 se hará mediante modalidad en línea, y dará inicio el 26 de junio de 2021 a través del sitio: <https://www.bmw.com.mx/es/modelos/series-x/iX3/2020/presentacion.html>

La unidad podrá apartarse con \$60 mil pesos, y las primeras entregas ocurrirán durante el segundo semestre de 2021. Estará disponible en dos versiones: el BMW iX3 Inspiring 2021 y el BMW iX3 Impressive 2021.

BMW iX3 Inspiring 2021

Precio sugerido de venta al público: \$ 1,425,000 MXN*

Motor: eléctrico síncrono excitado por corriente.

Potencia: 286 hp

Par motor: 400 Nm

Aceleración: 0-100 km/h: 6.8 segundos.

Transmisión: Automática.

Tracción: Trasera.

Emisiones de CO₂: 0.0 g/km

Consumo de energía: 20.2 kWh/100 km (NEDC).

Batería de alto voltaje: Iones de litio con capacidad total de 80 kWh.

Tiempo de carga: 7.5 horas (al 80%) a 11 kW utilizando el BMW i Wallbox.

Rango eléctrico: 470 km (NEDC).



Equipamiento exterior:

Anillo azul alrededor de los logos BMW, parrilla de aspecto cerrado con marco interior azul y difusor con inserciones en azul.
Techo panorámico eléctrico.

Equipamiento Interior:

Aire acondicionado automático con regulador de 3 zonas.
Apertura y cierre eléctrico de la puerta del maletero desde el habitáculo o mediante el uso de la llave.
Detalles en azul alrededor del logo BMW del volante deportivo de piel, en la palanca de cambios y botón Start/Stop.
Embellecedor galvánico para controles y tablero de instrumentos en Sensatec.
Paquete de compartimentos con redes detrás de los asientos, entre otros.
Reposabrazos delantero con compartimiento portaobjetos.
Respaldos traseros abatibles en proporción 40:20:40

Comunicación y entretenimiento:

BMW Intelligent Personal Assistant¹: Manejo intuitivo de determinadas funciones mediante el comando “Hola BMW”.
BMW Live Cockpit Professional: Cuadro de instrumentos digital de 12.3”, sistema de navegación² con pantalla táctil de 10.25” y Sistema Operativo BMW 7.0 con Widgets variables y configurables que muestran información en tiempo real.
Carga inalámbrica para teléfonos móviles compatibles.
Interfaz Bluetooth y dos puertos USB para carga de dispositivos móviles y transmisión de datos.

Seguridad:

Control Dinámico de Estabilidad (DSC).
Control Dinámico de Tracción (DTC).
Frenos antibloqueo (ABS).
Indicador de presión para cada neumático con 3 niveles de advertencia.
Protección activa: En situaciones críticas pretensa cinturones delanteros y cierra ventanillas, entre otras funciones.
Protección acústica de peatones: Emite un sonido hasta los 30 km/h para alertar que el vehículo se aproxima.
Sistema de movilidad: Compresor y material de sellado para reparación temporal de perforaciones en el neumático.

Iluminación y visibilidad:

Espejo retrovisor interior y exteriores con ajuste anti-deslumbramiento y plegado eléctrico.
Faros LED.
Luz ambiente con 6 diseños predefinidos en diferentes colores y luz de bienvenida tipo alfombra en el exterior.

Asistencia a la Conducción:

Asistente de estacionamiento: Asume por completo la conducción del vehículo para estacionarse en línea y en batería.
Asistente de reversa: Almacena 50 m del recorrido de entrada (< 35 km/h) y controla la dirección para salir marcha atrás.
Ayuda de estacionamiento lateral: Vigila la zona lateral del vehículo y muestra los obstáculos en la pantalla central.
Cámara de visión trasera con indicador de obstáculos y líneas de asistencia.
Driving Assistant Professional: Sistemas basados en cámara y radares que incluyen asistencia de dirección y control de carril con



funciones ampliadas, aviso de colisión y frenado entre otros.
Sensores de estacionamiento delanteros y traseros con función de frenado de emergencia

**BMW
ConnectedDrive**

Información de tráfico en tiempo real¹: Muestra rutas alternativas en función a la situación del tráfico actual.
Llamada inteligente de emergencia: Permite solicitar asistencia inmediata mediante el Call Center de BMW.
Preparación para Apple CarPlay®³ y Android Auto®³.
Servicio Concierge¹ : Brinda información de restaurantes, hoteles (entre otros) mediante el Call Center de BMW.
Servicios BMW ConnectedDrive¹ : Acceso a noticias, clima, búsqueda de direcciones (entre otros).
Servicios eDrive¹ : Permite el uso de ciertas funciones a través de la App BMW Remote (búsqueda de estaciones de carga).
Servicios Remotos¹ : Apertura/cierre de puertas, buscador del vehículo (entre otros) mediante la App BMW Connected.
Teleservices:
Envío automático de las necesidades de servicio del vehículo al Distribuidor BMW para agendar una cita.

Paquete Inspiring

Acabados en aluminio con acentuación en cromo perlado.
Asientos delanteros con calefacción.
Línea exterior BMW Individual alrededor de las ventanas y rieles para toldo en aluminio satinado.
Rines aerodinámicos (estilo 842) de 19" con birlas de seguridad.
Vestiduras en Leatherette.

**Garantía y
Mantenimiento:**

Garantía BMW⁴ por 3 años o 200,000 km y Mantenimiento Total BMW⁵ por 3 años o 60,000 km.
Garantía de la batería de alto voltaje⁴ por 8 años o 100,000 km.

BMW iX3 Impressive 2021

Precio sugerido de venta al público: \$ 1,535,000 MXN*

Motor: eléctrico síncrono excitado por corriente.

Potencia: 286 hp

Par motor: 400 Nm

Aceleración: 0-100 km/h: 6.8 segundos.

Transmisión: Automática.

Tracción: Trasera.

Emisiones de CO₂: 0.0 g/km

Consumo de energía: 20.2 kWh/100 km (NEDC).

Batería de alto voltaje: Iones de litio con capacidad total de 80 kWh.

Tiempo de carga: 7.5 horas (al 80%) a 11 kW utilizando el BMW i Wallbox.

Rango eléctrico: 470 km (NEDC).



Equipamiento exterior:	Anillo azul alrededor de los logos BMW, parrilla de aspecto cerrado con marco interior azul y difusor con inserciones en azul. Techo panorámico eléctrico.
Equipamiento Interior:	Aire acondicionado automático con regulador de 3 zonas. Detalles en azul alrededor del logo BMW del volante deportivo de piel, en la palanca de cambios y botón Start/Stop. Embellecedor galvánico para controles y tablero de instrumentos en Sensatec. Paquete de compartimientos con redes detrás de los asientos y reposabrazos delantero con compartimento portaobjetos. Respaldos traseros abatibles en proporción 40:20:40.
Comunicación y entretenimiento	BMW Intelligent Personal Assistant ¹ : Manejo intuitivo de determinadas funciones mediante el comando “Hola BMW”. BMW Live Cockpit Professional: Cuadro de instrumentos digital de 12.3”, sistema de navegación ² con pantalla táctil de 10.25” y Sistema Operativo BMW 7.0 con Widgets variables y configurables que muestran información en tiempo real. Carga inalámbrica para teléfonos móviles compatibles. Interfaz Bluetooth y dos puertos USB para carga de dispositivos móviles y transmisión de datos.
Seguridad	Control Dinámico de Estabilidad (DSC). Control Dinámico de Tracción (DTC). Frenos antibloqueo (ABS). Indicador de presión para cada neumático con 3 niveles de advertencia. Protección activa: En situaciones críticas pretensa cinturones delanteros y cierra ventanillas, entre otras funciones. Protección acústica de peatones: Emite un sonido hasta los 30 km/h para alertar que el vehículo se aproxima. Sistema de movilidad: Compresor y material de sellado para reparación temporal de perforaciones en el neumático.
Iluminación y visibilidad	Espejo retrovisor interior y exteriores con ajuste anti-deslumbramiento y plegado eléctrico. Faros LED autoadaptables con asistente de luz de carretera. Luz ambiente con 6 diseños predefinidos en diferentes colores y luz de bienvenida tipo alfombra en el exterior.
Asistencia a la conducción:	Asistente de estacionamiento: Asume por completo la conducción del vehículo para estacionarse en línea y en batería. Asistente de reversa: Almacena 50 m del recorrido de entrada (< 35 km/h) y controla la dirección para salir marcha atrás. Cámara de visión trasera con indicador de obstáculos y líneas de asistencia. Driving Assistant Professional: Sistemas basados en cámara y radares que incluyen asistencia de dirección y control de carril.



Sensores de estacionamiento delanteros y traseros con función de frenado de emergencia.
Surround View: Sistema de 4 cámaras que generan una vista de 360° en 3D alrededor del vehículo.

BMW ConnectedDrive:

Información de tráfico en tiempo real¹: Muestra rutas alternativas en función a la situación del tráfico actual.
Llamada inteligente de emergencia: Permite solicitar asistencia inmediata mediante el Call Center de BMW.
Preparación para Apple CarPlay®³ y Android Auto®³.
Servicio Concierge¹: Brinda información de restaurantes, hoteles (entre otros) mediante el Call Center de BMW.
Servicios BMW ConnectedDrive¹: Acceso a noticias, clima, búsqueda de direcciones (entre otros).
Servicios eDrive¹: Permite el uso de ciertas funciones a través de la App BMW Remote (búsqueda de estaciones de carga).
Servicios Remotos¹: Apertura/cierre de puertas, buscador del vehículo (entre otros) mediante la App BMW Connected.

Teleservices: Envío automático de las necesidades de servicio del vehículo al Distribuidor BMW para agendar una cita.

Acabados en color negro de brillo intenso con acentuación en cromo perlado.

Acceso confort: Apertura/cierre de puertas y apertura del maletero sin usar la llave.

Asientos deportivos delanteros calefactables con ajuste eléctrico de la anchura del respaldo y soporte lumbar.

BMW Head-Up Display: Proyección en el parabrisas de información relevante como la velocidad y datos de navegación.

BMW IconicSounds Electric: cambios acústicos de acuerdo a los diferentes modos de manejo, Sport, Comfort & Eco Pro.

Control de gestos BMW: Permite aceptar/rechazar una llamada o regular el volumen mediante movimientos de la mano.

Línea exterior alrededor de las ventanas, rieles para toldo y marco de la parrilla en color negro de brillo intenso.

Rines aerodinámicos (estilo 843) de 20" con birlos de seguridad.

Sistema de sonido Harman Kardon con 16 altavoces y 464 Watts de potencia.

Vestiduras en piel Vernasca.

Paquete Impressive:

Acabados en color negro de brillo intenso con acentuación en cromo perlado.

Acceso confort: Apertura/cierre de puertas y apertura del maletero sin usar la llave.

Asientos deportivos delanteros calefactables con ajuste eléctrico de la anchura del respaldo y soporte lumbar.

BMW Head-Up Display: Proyección en el parabrisas de información relevante como la velocidad y datos de navegación.

BMW IconicSounds Electric: cambios acústicos de acuerdo a los diferentes modos de manejo, Sport, Comfort & Eco Pro.

Control de gestos BMW: Permite aceptar/rechazar una llamada o regular el volumen mediante movimientos de la mano.

Línea exterior alrededor de las ventanas, rieles para toldo y marco de la parrilla en color negro de brillo intenso.

Rines aerodinámicos (estilo 843) de 20" con birlos de seguridad.

Sistema de sonido Harman Kardon con 16 altavoces y 464 Watts de potencia.

Vestiduras en piel Vernasca.

Garantía y mantenimiento:

Garantía BMW⁴ por 3 años o 200,000 km y Mantenimiento Total BMW⁵ por 3 años o 60,000 km.

Garantía de la batería de alto voltaje por 8 años o 100,000 km.

¹Incluye IVA y costos de transportación. No incluye tenencia y seguro de auto. Precios en Moneda Nacional. BMW de México, S.A. de C.V. se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones en el equipamiento y en los precios sin previo aviso. Esta ficha técnica está basada en la última información disponible al momento de su publicación y su fin es únicamente informativo. El contenido ha sido diseñado con el máximo cuidado, a pesar de ello, BMW de México, S.A. de C.V. no puede garantizar la absoluta precisión de toda la información y por lo tanto, no aceptará responsabilidad alguna derivada del uso de esta información. Los valores de rango eléctrico y consumo de energía se obtuvieron en conformidad con los métodos de prueba NEDC, que bien pueden no ser



reproducibles ni obtenerse en condiciones y hábitos de manejo convencionales, debido a condiciones climatológicas, combustible, condiciones topográficas y otros factores. 1Vigencia de 3 años a partir de la fecha de facturación. 2Incluye actualización gratuita de mapas durante 3 años. 3La compatibilidad y el alcance de las funciones de tu smartphone con Apple CarPlay® o Android Auto® depende del año modelo y de la versión de software instalada en el teléfono. 4Verificar Términos y Condiciones de la Póliza de Garantía BMW. 5Verificar Términos y Condiciones en www.bmw.com.mx/mantenimiento-total-bmw . La marca BMW y sus logotipos son marcas registradas de BMW AG y se encuentran licenciadas a favor de BMW de México, S.A. de C.V

Acerca de BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 31 instalaciones de producción y ensamble en 15 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2020, BMW Group vendió más de 2.3 millones vehículos y más de 169,000 motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2020 fue de aproximadamente 5 mil 222 millones de euros sobre ingresos, que ascienden a 98 mil 990 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2020, BMW Group contaba con una mano de obra de 120,726 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía marcó el rumbo del futuro en una etapa temprana y de manera consistente, haciendo que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean fundamentales para su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción hasta el final de la vida útil de todos los productos.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>

Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group en la región de Latinoamérica comercializa las tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad; así como en algunos países también se incluye la submarca BMW i. BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y por tanto celebró en 2019 el 25 aniversario de presencia en este país. En la región de Latinoamérica el primer importador se ubicó en Ecuador en 1958, con lo que se tiene presencia desde hace más de 50 años.

El Grupo cuenta con dos plantas en Brasil, una ubicada en Araquari, Santa Catarina, con enfoque en la producción de autos. La otra planta se ubica en Manaus, Amazonas, la cual es la primera instalación que fabrica vehículos de dos ruedas de la marca fuera de Alemania. En julio de 2014, se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí, México; la cual inició operaciones en 2019 con la nueva generación del BMW Serie 3.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa, que ofrece atención a clientes.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Vladimir Mello

vladimir.mello@bmw.com.mx

Juan Bernardo Vázquez Mellado

bernardo.vazquezmellado@bmw.com.mx

Zolveing Zúñiga

zolveing.zuniga@bmw.com.mx



Edgar Tellez
Alberto Velasco

edgar.tellez@bmw.com.mx
alberto.Velasco@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín
Julián Argüelles

elizabeth.arreguin@bmw.com.mx
julian.arguelles@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - Argentina

Gonzalo Rodiño
Tania Silva

gonzalo.rodino@bmw.com.ar
tania.silva@partner.bmw.com.ar

Agencia de relaciones públicas regional – JeffreyGroup

Adriana Olmedo
Karina Durán
Angela Del Castillo
Federico Martínez
María José García
Paula Argandoña
Equipo JeffreyGroup –
BMW Group Latinoamérica

aolmedo@jeffreygroup.com
kduran@jeffreygroup.com
adelcastillo@jeffreygroup.com
fmartinez@jeffreygroup.com
mgarcia@jeffreygroup.com
pargandona@jeffreygroup.com
bmwgrouplatam@jeffreygroup.com

Planta San Luis Potosí (México) – JeffreyGroup

Georgina Vázquez
Eduardo Santiago
Brenda Rodríguez
Equipo JeffreyGroup - BMW Group
Planta SLP

gvazquez@jeffreygroup.com
esantiago@jeffreygroup.com
brodriguez@jeffreygroup.com
bmwplantaslp@jeffreygroup.com

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html
www.press.bmwgroup.com/latin-america-caribbean?language=es
www.press.bmwgroup.com/argentina/